

Pressemitteilung

Der Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung

Regensburg, 22.07.2023

Bayerische Landtags- und Bezirkswahlen 2023: Bayerische Behindertenbeauftragte stellen Forderungen für die nächste Legislaturperiode

Bei ihrem Jahrestreffen vom 20.-22.07.2023 in Regensburg tauschten sich die kommunalen Behindertenbeauftragten aus ganz Bayern mit Holger Kiesel, dem Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung, aus. Dieses Mal standen zwei zentrale Themen im Fokus:

Am 8. Oktober finden die <u>bayerischen Landtags- und Bezirkswahlen 2023</u> statt. Holger Kiesel betont "Der Landtag und die bayerischen Bezirke haben viel Einfluss auf die Lebensbedingungen für Menschen mit Behinderung und ihre Angehörigen in Bayern. Es ist mir deshalb wichtig, dass Inklusion und Barrierefreiheit gleich von Beginn einer Legislaturperiode an überall mitgedacht werden. Wir greifen mit unserer Erklärung die drängendsten Punkte auf, bei denen besonders schnell und entschlossen gehandelt werden muss."

Zum anderen haben sich Holger Kiesel und die kommunalen Behindertenbeauftragten mit Themen rund um <u>Kinder und Jugendliche</u> beschäftigt. "Die SGB VIII Reform, also der Übergang von Zuständigkeiten von der Eingliederungshilfe – sprich den Bezirken als Kostenträger - zu den Jugendämtern ist ein grundlegender Paradigmenwechsel für Bayern und ganz Deutschland, der konsequent und zügig umgesetzt werden muss. Alle Beteiligten müssen hier an einem Strang ziehen." so Holger Kiesel.

Winzererstraße 9, 80797 München

Telefon: 089 1261-2799 - Telefax: 089 1261-2453 Internet: http://www.behindertenbeauftragter.bayern.de

verantwortlich: Sandra Kissling-Thomas - E-Mail: behindertenbeauftragter@stmas.bayern.de